
VERBALE CONSIGLIO D'ISTITUTO -n. 9 
 

Il giorno 14/12/2016  alle ore 18, presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, previa 
convocazione, si è  riunito il Consiglio di Istituto. 
 

Risultano assenti i Consiglieri: 
componenti genitori: Brambilla Simone , Bandirali Sergio , Leoni Teresio  , Cracchiolo Giuseppina , 
Formenti Laura 
componente docenti: Gerla Maria Enrica, Virtuani Laura 
componente ATA Marisa Brambilla 
Assume la presidenza la vice presidente sig.ra De Simone Caterina. 
 

Lettura/approvazione verbale seduta precedente. 
 

1. Programma annuale ‘17 
2. Eliminazione beni dall’inventario a seguito del furto e scarto beni obsoleti 
3. Scelta servizio trasporto uscite didattiche 
4. Uscite didattiche Scuola secondaria di I°grado  
5. Proposta estiva english camp 
6. Varie 

 

Verbalizza il Dirigente Scolastico dott.ssa Patrizia Varicelli. 

 

Il verbale della seduta precedente viene approvato. 
 
Essendo presente la rappresentante dell’ente locale, geometra Samuela Baldini   delegata dall’assessora 
all’istruzione sig.ra Lida Follari  le vengono richieste garanzie rispetto alla situazione della rete internet 
per la primaria ( si stanno predisponendo i preventivi, al più presto ci sarà l’affidamento dei lavori), ad 
un potenziamento di quella per la secondaria ( si farà una verifica con il prof Berra nei prossimi giorni ) 
e alla sistemazione ed ampliamento del sistema di antifurto per la secondaria ( dovrebbe essere 
sistemato entro le vacanze natalizie). 
Si apre poi una discussione  su varie problematiche relative a riparazioni, riscaldamento ecc, per le 
quali la geometra assicura la sua attenzione. 
 
Alle ore 18,30 circa la stessa lascia la seduta 
 
La dirigente chiede di lasciare i punti 1 e 2 per la seconda parte della riunione. 
  
PUNTO 3 – Scelta servizio trasporto uscite didattiche 
A seguito  bando prot. n. 1926 del 29.11.2016 per la scelta dei servizi di trasporto sulle uscite didattiche 
della scuola primaria il Consiglio valutati i preventivi pervenuti delibera le sottoelencate ditte : 
 

- Classi 1^  31. 3.17 Cascina Leprotti di Abbiategrasso ditta Margionti € 418,00 
- Classi 1^  07. 4.17 Cascina Leprotti di Abbiategrasso ditta Margionti € 418,00 
- Classi 3^ 07.04.17 Boario terme ditta Cervi € 1.188,00 
- Classi 4^ 05.05.17 Milano Pinacoteca - Brera ditta Cervi € 1.089,00 

 
DELIBERA N. 43 



A seguito richiesta preventivi  prot. n. 2089 del 15.12.2016 per la scelta del servizio di trasporto sull’uscita 
didattica della scuola secondaria delle classi terze alla Masseria di Cisliano per il 10.1.17  il Consiglio, valutati i 
preventivi pervenuti delibera di assegnare il servizio alla ditta Margionti  € 418,00. 
DELIBERA N. 44 
 
PUNTO 4 - Uscite didattiche Scuola secondaria di I°grado  
 
Dopo l’approvazione nei consigli di classe ed in collegio docenti si pongono in approvazione: 

1)  l’uscita a Spiazzi di Gromo dal 17 al 20 gennaio per le classi 2 della secondaria.  
L’uscita sarà effettuata con l’Agenzia di Viaggio Scuola in Montagna di Lizzola , costo unitario 
ad alunno € 268,00 + € 33 per eventuali attrezzature. 
Per la suddetta uscita viene chiesto espressamente la scelta dell’Agenzia. 

Il Consiglio approva 
DELIB. N. 45 
 

2) L’uscita in Toscana per le classi 3, meta Volterra – Lardarello – Siena periodo 26-28 aprile 17 o 
3-5 maggio 17 . Per la suddetta uscita verrà emesso regolare bando. 
Il Consiglio approva 
DELIB. N46 

 
PUNTO 5 - Proposta estiva English Camp 
 
Come negli scorsi anni si concede la possibilità di organizzare nel mese di giugno presso la scuola 
primaria un English Camp per una o due settimane a seconda delle adesioni. 
Il Consiglio approva  DELIB. N. 47 
 

PUNTO 6- Varie 
 

Il primo incontro con gli alunni per il progetto autismo sarà il 12 gennaio. 
L’incontro con il dott. Merati e le ins di matematica potrebbe essere il 16 gennaio alle ore 13, ma dovrà 
essere confermato via mail dalla prof Tunesi. 
Le docenti di lettere della secondaria presenteranno nelle classi Gaggiano Magazine in modo che gli 
alunni interessati abbiano la possibilità, se lo desiderano, di inviare alla redazione alcuni articoli 
 
PUNTO 1- Programma annuale ‘17 
 
Il DSGA, da lettura della relazione al programma annuale 2017, che  chiude a pareggio per € 150.045,42. 
ENTRATE: avanzo di amministrazione presunto di € 73.153,59 di cui vincolati € 27.217,87 non vincolati € 
48.935,72, finanziamenti MIUR per € 12.683,33 – finanziamenti ente locale di Gudo Visconti € 1.700,00 – 
finanziamenti  presunti da privati € 59.508,50. 
USCITE: le entrate sono state suddivide in uscita in Attività per € 45.438,04 – Progetti per € 86.909,93.  
E’ stato creato un fondo di Riserva per € 634,16 ed € 17.063,29 sono ancora in disponibilità finanziaria da 
programmare. 
Con la chiusura del Consuntivo 2016, verrà rideterminato l’Avanzo di Amministrazione Definitivo ed apportate 
tramite apposite variazioni, eventuali  modifiche al bilancio. 
Si evidenzia che non avendo ancora ricevuto il finanziamento del Diritto allo Studio da parte del Comune di 
Gaggiano, sono attualmente avviati progetti tramite economie o nuovi finanziamenti statali. 
Viene inoltre deliberata l’apertura del  fondo  delle minute spese per l’anno 2017 per €  200,00 Delib. N. 48 
Il consiglio approva il Programma Annuale con DELIBERA N. 49. 



 
PUNTO 2- Eliminazione beni dall’inventario a seguito del furto e scarto beni obsoleti 
 
 
A seguito del furto subito dall’Istituto c/o la scuola secondaria Bramante di Via al Cornicione,35 nella notte tra il 
29 e 30 novembre 2016, nel quale sono stati asportati n. 14 portatile dalle classi, la dirigente, dietro regolare 
denuncia effettuata ai Carabinieri di Rosate, propone  l’eliminazione dei suddetti beni dall’inventario dando 
mandato al DSGA. 
Il Consiglio approva con DELIBERA N. 50. 
  
 
La vice presidente alle ore 19,30 verificato l'esaurimento dell'ordine del giorno, dichiara chiusa la 
seduta 
 

       ILSEGRETARIO                                                                               Per IL PRESIDENTE DEL C.I.     
    Patrizia Varicelli                                                                       Sig.ra Caterina De Simone    
           
 

 

 

 

 

 

 


